

Message de Jean-Luc Crémer – octobre 2024

Président du Conseil régional de la région Ouest de l'EPUdF

Où sont les jeunes ?

Les jeunes ne sont sûrement pas ceux qui écoutent les messages du président du Conseil régional région Ouest, mois après mois. Mais c'est à ceux qui suivent la lettre des nouvelles hebdomadaires que je voudrais m'adresser.

« Où sont les jeunes ? Il n'y a pas de jeunes dans l'Église ! On ne peut pas compter sur eux. Ils ne s'engagent pas ! Ils ne peuvent pas décider à l'avance ! ». Bref ! chers amis, on est mal partis si on continue à parler des jeunes de cette manière-là.

Autour de moi, je rencontre des jeunes (18-40 ans) qui sont en train de se structurer. Ces jeunes cherchent à assumer leurs choix sociaux, écologistes, inclusifs et assument leur foi chrétienne. Et je crois vraiment que leur parole est à prendre en compte pour repenser la société et donner une autre image de l'Église.

Mais encore faut-il leur donner la parole, les écouter et leur faire de la place !

Dimanche après dimanche, lorsque je participe au culte dans les différentes paroisses de la région, je le reconnais, je vois peu de jeunes.

Est-ce que cela signifie que notre Église n'est pas pour eux ? Je veux dire par là que nous ne les accueillons pas, que ce que nous proposons ne leur correspond pas ! Sûrement.

Alors que faire ?

Dans nos paroisses, il y a généralement des bénévoles qui travaillent avec les jeunes enfants jusqu'à l'âge de l'école primaire, et ensuite, les bénévoles deviennent rares, voire inexistants pour les 15 ans et plus.

Cela est déjà une question. Qui est présent dans nos Églises pour entourer les jeunes, les écouter et leur parler de l'évangile ? Personne ?

Ne cherchons pas plus loin le fait qu'il n'y a pas de jeunes dans notre Église.

L'Église protestante unie de France va offrir un grand rassemblement pour les jeunes, en juillet prochain à la Force, le Grand Kiff.

Est-ce que nous allons tout faire pour emmener des jeunes à ce rassemblement ? J'espère que oui. Il en va de notre responsabilité de fidèles dans l'Église.